

De Philippe BARDOUL

 Répondre  Transférer  Archiver  Indésirable  Supprimer

Sujet **[INTERNET] Projet eolien commune de Jans**

07/11/2021 15:04

Pour Moi <pref-eolien@loire-atlantique.gouv.fr> 

Étiquettes **Important**

Autres actions ▾

Monsieur le préfet,  
Nous sommes particulièrement inquiets de la création de plusieurs parcs éoliens sur la commune de Jans, et de la saturation que cela représente dans la région du Castelbriantais ; comme si cet endroit devait constituer un lieu sacrifié à l'édification d'Aerogénérateurs .  
Nous sommes tout à fait conscient des enjeux climatiques, et de la nécessité de développer des énergies renouvelables ; mais cette question ne doit pas autoriser à saccager nos paysages et à faire subir aux habitants les nuisances avérées que génèrent les éoliennes.  
Nous sommes dans nos communes rurales saturées de parcs éoliens. La commune de Jans est encerclées par les parcs déjà présents dans les autres communes. Nous voyons en effet de notre commune ceux de la commune d'ISSE , de la commune de PUCEUL SAFFRE, de la commune de DERVAL, de la commune de Conquereuil, et de la commune de Marsac sur don.  
Tout cela constitue un effet de saturation, alors que contrairement à ce que prétendent les tribunaux qui valident ce genre d'installation, les nuisances, notamment visuelles sont très importantes, car rien ne peut cacher un Aerogénérateur de 180 m de haut.  
Nous vous demandons instamment d'avoir le courage de ne pas autoriser la poursuite de ses installations totalement anarchiques.  
Oui une écologie raisonnée.

Envoyé de mon iPhone